

1 2 3 4 EL CONTADOR

1. Debido a la desaceleración económica de los últimos años, más el impacto del COVID-19, Moody's Analytics pronostica que América Latina podría crecer entre 1.0 y 1.3% en 2020. Ante ello, Grupo NYCE, de **Carlos Pérez**, trabaja a marchas forzadas con su filial NYCE Colombia para confortar su estructura productiva por medio de la capacitación y la certificación de Sistemas de Gestión, acorde a estándares internacionales. Entre las medidas a implementar por la firma mexicana están la certificación de sus procesos conforme a estándares ISO/IEC de calidad, seguridad de la información, desarrollo y mantenimiento de software y capacitación remota.

Se revisará situación de las afores, advierte

UNA VEZ SUPERADA LA CONTINGENCIA SANITARIA

El Presidente indicó que los trabajadores que se retirarán a partir de 2024 se verán afectados en sus jubilaciones

POR ISABEL GONZÁLEZ
iga@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que, una vez superada la emergencia por COVID-19, se revisará lo que se hizo en el periodo neoliberal de privatizar los ahorros y las pensiones de los trabajadores.

“Hay que buscar una solución, porque, si no se actúa, los trabajadores, sobre todo los que se van a empezar a jubilar a partir de 2024, van a recibir menos de lo que ahorraron. Eso es un tema preocupante; por ejemplo, eso requiere de un rescate”, puntualizó el mandatario.

Ante el hecho de que a partir de la contingencia los bancos han permitido a los trabajadores sacar dinero de su afore, indicó que es decisión de cada trabajador analizar si le conviene o no y ver su situación futura también, la cual representa un problema de origen para perjudicar a los trabajadores que se tiene también que revisar.



El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que el 17 de mayo algunos de los municipios podrían recobrar su normalidad y para el 1 de junio sería en el resto del territorio nacional.

Foto: Cuartoscuro



Si no se actúa, los trabajadores, sobre todo los que se van a empezar a jubilar a partir de 2024, van a recibir menos de lo que ahorraron.”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

Por ello, insistió que su compromiso es revisar la situación en la que se encuentran.

“Vamos a ver lo de las afores, es un compromiso que tengo, que no porque a mí ya no me va a afectar, o sea, ya no voy a estar en el gobierno, lo voy a dejar eso, tenemos que buscar una salida más adelante, porque

esto precisamente lo inició (Ernesto) Zedillo, esto de las afores; entonces, va a empezar a afectar a partir de 2024 hacia adelante”, subrayó.

17 DE MAYO, REGRESO DE ACTIVIDADES

La reactivación económica y social del país será paulatina, cuidadosa y con nuevos hábitos adelantó el Presidente,

al señalar que hasta el momento de la epidemia por el COVID-19 en el país no ha sucedido “nada extraordinario” fuera de lo pronosticado por los científicos y médicos.

Desde la óptica presidencial, si todo marcha bien, como hasta ahora, el 17 de mayo de este año algunos de los municipios en el país podrían recobrar su normalidad y el 1 de junio el resto del territorio nacional haría lo mismo.

Incluso consideró factible que el 1 de julio entre en vigor el acuerdo comercial con Estados Unidos y Canadá.

Suburbia Afectada

Ya que le hablamos de ventas y del primer trimestre, El Puerto de Liverpool, que capitanea **Max David Michel**, difundirá hoy las cifras del primer impacto del Covid-19 en sus ventas.

Los analistas calculan que la cadena más afectada por el distanciamiento social implantado desde inicios de marzo será Suburbia, la tienda de ropa que compró Liverpool en 2016.

Suburbia arrastra caídas en sus ventas de 5.9 y de 6.6 por ciento en el tercero y cuarto trimestres de 2019, descensos atribuidos a fallas en los sistemas internos que habrían originado la interrupción de un flujo adecuado de mercancía.

Se tenía previsto que dicho problema quedara solucionado a inicios de este 2020, pero ahora los analis-

tas calculan que al menos para el primer trimestre del año las ventas de la cadena se desplomarían hasta 5 por ciento y tendrían un desempeño todavía peor para el segundo trimestre.

